



## Volume Sampah Naik 10 Persen

JOGJA -- Kegiatan tujuh-belasan atau perayaan Hari Kemerdekaan 17 Agustus menaikkan volume sampah di Jogja. Volume sampah pada Agustus ini diperkirakan naik sekitar 10 persen dari volume sampah pada waktu-waktu sebelumnya.

Kepala Bidang Kebersihan Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta, Suyana di Dinas Lingkungan Hidup, Kamis (21/8), mengatakan, volume sampah di Jogja rata-rata mencapai 300 ton perhari. Volume sampah cenderung naik pada Agustus ini, disebabkan banyaknya penyelenggaraan kegiatan perayaan Hari Kemerdekaan.

"Sebagian besar sampah dibuang ke TPA Piyungan. Dan untuk pengelolaan sampah, kita anggarkan Rp 12 miliar setahun, termasuk untuk mbayar TPA Piyungan. Untuk bayar TPA kita anggarkan Rp 2,4 miliar, tetapi tahun kemarin realisasinya Rp 1,9 miliar. Sedangkan pemasukan retribusi sampah hanya Rp 1,3 miliar," terang dia.

Lebih lanjut Suyana mengutarakan, sekitar 80 persen sampah Jogja merupakan sampah rumah tangga. Sisanya berupa sampah-sampah alami, sampah pinggir jalan, dan sumber lainnya.

Dikemukakan, TPA Piyungan diperkirakan bakal penuh pada 2012. Untuk itu Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melakukan berbagai upaya untuk mengelola sampah dengan tujuan utama mengurangi volume sampah yang dibuang ke TPA. Salahsatu usaha yang terus dilakukan adalah menggerakkan kelurahan agar mengajak masyarakatnya melakukan pemilahan sampah organik dan nonorganik.

Saat ini, menurut dia, pemilahan sampah baru mencakup 20 kelurahan dari 45 kelurahan se-Jogja. Pemkot menargetkan seluruh 614 RW di Jogja sudah melakukan pemilahan sampah pada 2011. Kebiasaan memilah sampah diharapkan bisa berkembang menjadi gerakan 3R, yakni reduce, reuse, dan recycle. Artinya, masyarakat bisa mengurangi (reduce), memanfaatkan kembali (reuse), dan mendaurulang (recycle) sampah.

"Untuk mencegah sungai jadi tempat pembuangan sampah, DLH sudah menutup tepi sungai yang diduga hanya untuk membuang sampah secara liar. Tapi masih ada pula kawasan yang cukup mengkhawatirkan, yaitu di kawasan aliran Sungai Winongo," tambah dia.

(fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005